

listische Positionen zu führen. Künftig wird er die Intelligenz noch stärker anregen, über die bisherigen Formen ihrer Tätigkeit hinaus alle ihre Fähigkeiten und Talente für die Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft einzusetzen.

Größere Mitverantwortung erwächst der Organisation bei der Förderung eines vielgestaltigen geistig-kulturellen Lebens, in dem ein schöpferischer Meinungsaustausch zu weltanschaulichen, naturwissenschaftlichen, künstlerischen und anderen, viele Menschen interessierenden Fragen geführt wird.

Ihr Kongreß wird dazu beitragen, daß sich der Kulturbund der Deutschen Demokratischen Republik zu einer Massenorganisation kulturell tätig und interessierter Bürger weiterentwickelt, die eng mit den staatlichen Organen und der Nationalen Front zusammenarbeitet.

Wir wünschen Ihrem VIII. Bundeskongreß einen vollen Erfolg und sind sicher, daß von ihm neue Initiativen zur Festigung der Organisation und der Erhöhung ihrer Wirksamkeit zum Wohle der Werktätigen ausgehen.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 25. Oktober 1972